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５年生大池自然の家キャンプ学習 ６月２５日・２６日 

６月２５日・２６日、５年生が大池キャンプ場での宿泊学

習に行って来ました。天気にも恵まれ気分も最高でした。三

峰山登山では、友達同士で声をかけあったり荷物を持ってあ

げたりして助け合って登っていきました。頂上から眼下に広

がる景色は素晴らしく、善光寺平が一望できました。昼食後

鏡通信をしました。千曲市のあちこちから光が発せられてい

ました。中でも屋代小学校からは一際大きな光が輝いていて、

子ども達も大喜びでした。校長先生や保護者の皆さんをはじ

め、６年生や１年生が大きな鏡をもって光を出していてくれ

たそうです。山頂からも５年生みんなで一斉に鏡で照らしま

したが、光は届いたでしょうか。 

山頂から降りて、入所式をしました。次に飯ごう炊さんで

す。どのグループも協力して手際よく進めていました。出来

映えはＧｏｏｄ。とてもおいしくできました。大満足でした。

かたづけをし、いよいよ楽しみしていたキャンプファイヤー

です。クラスごと山の神様から「神聖なる火」をいただきま

した。松組は「安全の火」、竹組は「協力の火」、梅組は「仲

良くなれる火」です。レク、フォークダンス、花火と、あっ

という間に楽しい時間が過ぎていきました。最後に肝試しを

しました。恐さのせいで、夜眠れなくなった子もいたかな。 

２日目は曇り空。2 回目の飯ごう炊さんということもあり、

朝飯は手際よくできました。食事の片付けや施設の掃除もし

っかりできました。そして楽しみにしていたマレットゴルフ

です。初めての経験の人も多く、なかなか思ったところに玉

はとんでいきません。雨が降ってきてしまい途中で終わりに

なってしまいましたが、とても楽しくできました。反省会を

してキャンプ学習の振り返りをしました。最後に退所式をし

て大池自然の家の所長さんにもお礼をしました。 

２日間、大自然の中に抱かれて、友達と協力し、助け合い、普段体験できないことをた

くさん経験することができました。思い出いっぱいのキャンプになったことでしょう。 
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地域の方々に支えられて！ 第１回ひまわり委員会 6/17 

 地域から、育成会長・民生児童委員の代表・補導委員の代表の方々、PTA

からは、正副会長・学年会長代表・支部長代表・社会部長の方々にお集まり

いただき、第 1 回ひまわり委員会が開催されました。子どもたちが明るく豊

かに生活することを願って、毎年２回開かれ、いじめや生徒指導上の問題に

ついて話し合っています。今回は、学校側から学校の生徒指導や人権教育に

関する取り組みを説明したり、学校における子どもたちの様子について、地

域や子どもをとりまく現状について情報交換をしたりしました。その中で、

放課後の過ごし方や遊びの様子、挨拶について話題になりました。いじめは

未然防止と早期発見の取組が非常に大切です。見えにくいじめを早期に発見

するために、子ども達の生活の様子や交友関係を、学校だけでなく家庭や地

域全体で注意深く見守っていきたいと思います。 

 

 

 きれいに水がはられたプールに全校が集

まり、プール開きが行われました。校長先生

からは、安全面の約束をしっかり守りめあて

をもってしっかり泳ぎましょう、というお話

がありました。児童を代表して 3 年生の川

﨑太陽くんと 6 年生の牛越祥太くんが、今

年の目標を発表してくれました。事故のない、

楽しい水泳学習にしていきましょう。 

  

３年松組で飼育してきたヤギのよつばが、４

月２４日に２頭の子ヤギを生みました。その

子ヤギも、これまですくすく順調に育ってきました。そのうち雄ヤギの‘大

将’ですが、６月２７日（土）に兵庫県の方に引き取られていきました。2

頭になったヤギですが、何となく寂しそうです。‘大将’も新しい場所で元気

に過ごしてほしいですね。 

 

 

 

 

 

７月１５日（水）予定されている地区懇談会は、H２４年度から、各支部の正副支部長

さん（地区の実状に応じて参加範囲が広がる地区もあります）が保護者の代表として参

加し、区長さん、民生児童委員さん、学校職員とともに地区の危険箇所、実状、地域で

の児童の様子について話し合いをしています。ご理解ください。 

事故のない、楽しい水泳学習を願って！ プール開き 6/22(月) 

子ヤギとのお別れ 6/27 

 



 

 


